

# Unwetter bestimmen Auftakt in die Saison

**HOLZHAU/STÜTZENGRÜN** – Den Sommersaisonauftakt haben sich die Sportler des SSV Geyer anders vorgestellt. Unwetter zogen am Samstag über Holzhaus und Stützensgrün beim Start der Junior Trophy Erzgebirge sowie des Westerzgebirgscups. Nach zweimaliger Startverschiebung mussten die Organisatoren vom SV Stützensgrün den Wettkampf absagen. Derweil wurde das Rennen in Holzhaus durchgeführt. Für die Hindernisläufer des SSV hat sich der Start gelohnt. Martin Franke gewann in der Altersklasse 13/14 über 3 Kilometer. Silber ging an Hedi Lippmann in der AK 6. Carlos Lang (AK 11/12) wurde Vierter. (ja)